



Auf den Spuren von Sigmund Freud

Die Schüler und Schülerinnen der 13. Klasse (Ausbildung Sozialwesen) absolvierten vom 13. - 16. Februar 2014 eine Projektfahrt nach Wien. Auf den Spuren Sigmund Freuds – des Begründers der Psychoanalyse – besuchten sie u.a. das Sigmund-Freud-Museum in der Berggasse 19 und die alte Universität im 9. Bezirk, in deren Arkadenhof eine Sigmund Freud Büste steht. Weitere Programmpunkte waren eine Stadtführung durch die Altstadt Wiens, der Besuch der Vereinten Nationen und eine Führung durch das Gustav-Klimt-Museum. Ein freiwilliges Zusatzprogramm mit Besuchen im Schloss Schönbrunn, der Kaisergruft, der Staatsbibliothek in der Wiener Hofburg und letztendlich ein Bummel über den Prater mit einer Runde im dortigen historischen Riesenrad rundeten den Wienaufenthalt ab.



